
第１２9 回 番組審議会 議事録 

 

◆開催日時   2024年 6月 18日（火）  

◆開催場所    （株）キャッチネットワーク 簡易会議スペース  

◆出 席 者 

＜委員＞  

刈谷市: 岸本 浩子 委員 

安城市：石川 昌子 委員 

知立市：本田 和弥 委員 

高浜市: 福島 伸一郎 委員長・竹内 貴子 委員 

 

  ＜エフエムキャッチ＞ 

代表取締役社長：村田 康弘  取締役 専務執行役員：小森 浩司 

局長：勅使河原 正直  土田 隆浩 

 

◆欠 席 者 

刈谷市：毛受 誠 委員 

安城市：岡田 大輔 委員 

知立市：甲斐 春美 委員 

碧南市：高橋 愛 委員・本多 幸子 委員 

 

◆議事録公開方法 

  自社公式 WEBサイトにて公表 

 

◆議事内容 

議題１ 番組審議 

「Pitch Happy市場」についての意見交換  

 

番組内容  ： 

 

 平日の昼下がり「何気ない日常」を、軽快な音楽と地元情報を交えたトークで、HAPPYな気分に彩る。 

 新旧問わず強調しすぎない音楽で、生活のお洒落な BGMを演出。楽曲の情報を少なめに、 

地元情報行政からのお知らせなど、生活に密着した情報を中心にお届けします。 

 

ターゲット： 

 30代前半～50代主婦、車中の会社員 

 

＜局より委員へ＞ 

 審議対象番組についての説明実施。 

 

 



＜委員から局へ＞ 

 

【議題 1】「Pitch Happy市場」について 

■委員より 

・総じて聞きやすい 

・トークのミュージックがかぶって気になったところがあった 

・松本伸枝さん、主婦にうけいれやすい 

・伊倉さんのまちかどリポートは早口でききとれない部分があり、もったいないと思った 

・「あ」「え」が多かった 

・まちかどリポートが通販のトーンで、少し身構えてしまった 

・曲がアップテンポで、作業しながら聞くのでちょうど良い 

・Pitchならではの地域情報が入っていてよかった。地域情報は、たくさんあった方が良い。 

・何日か、聴いてみたところ、火曜日の長尾さんが聞きやすかった。 

・外国の曲よりも日本の曲がたくさんあって良かった。 

・服部愛子さんの番組を聞いた。声が澄んでいて聞きやすかった。 

・男性よりも女性の方が聴きやすい 

・楽曲は、ラップ調が多い。 

・出身が現在住んでいるところと違うので、地元情報を流してもらえるとためになる 

 

■事務局 

・BGM➡大きさを精査して、統一していきたい 

・パーソナリティの個性を活かしながらバランスを見て指示をしていきたい 

 

【議題 2】「Pitch Happy市場」以外の番組全体について 

 

■委員より 

・防災情報が無い番組もあるが、全番組に入れられないか 

 

■事務局 

・「Pitch Happy市場」とその流れで放送している「市からのお知らせ広場」を同じ枠と考えると、生

放送の番組は全ての番組で防災情報を入れている。約 120 本の防災情報コンテンツ「防災インフォ」

を内容を精査しながら適宜放送していきたい。 

 

事務局から 

次回日程  ２０２４年８月２０日（火） １１：３０～１３：００(予定) 

           意見交換番組：「Pitch Beat Street838」 

  

以上の議事を進行し、閉会しました。 

 

以上 


